



Communiqué de Presse du 18.04.2024

→ Nouvelle enquête INSEE à Lunel



Jusqu'au 24 avril, l'INSEE réalise une enquête statistique sur les loyers et les charges. Certains foyers seront sollicités à Lunel.

L'Institut National de la Statistique et des Études Économiques (Insee) effectue depuis de nombreuses années des enquêtes. Parmi toutes ces enquêtes, une importante est consacrée aux loyers et aux charges.

Dans le contexte actuel, il est particulièrement important pour l'Insee de disposer d'indicateurs qui lui permet de connaître l'état de notre économie, l'évolution de l'inflation en particulier.

L'enquête est donc en cours jusqu'au 24 avril 2024. Un échantillon d'environ 5500 logements a été sélectionné aléatoirement sur l'ensemble du territoire (hors communauté). Certains de ces logements se situent à Lunel. Leurs occupants seront interrogés par un enquêteur ou une enquêtrice de l'Insee, muni(e) d'une carte officielle. Ils seront prévenus individuellement par lettre et informés du nom de l'enquêteur (ou de l'enquêtrice). L'enquête se déroulera en face-à-face ou par téléphone avec un enquêteur.

La participation de tous, quelle que soit votre situation, à cette enquête est obligatoire et fondamentale, car elle détermine la qualité des résultats. Vos réponses resteront strictement confidentielles. Elles ne serviront qu'à l'établissement de statistiques comme la loi en fait la plus stricte obligation.

Merci à tous les Lunellois et les Lunelloises concernées de réserver le meilleur accueil possible aux enquêteurs de l'INSEE.

+ d'information : 04 67 87 83 38 (Angélique Zelazo) – angelique.zelazo@ville-lunel.fr – www.lunel.com